
Subject: [LPDP] [KEP-63] Hasil Seleksi Substansi Beasiswa Magister dan Doktoral Tahap 3 tahun 2015

From: LPDP Beasiswa (lpdp.beasiswa@kemenkeu.go.id)

To: ;

Date: Thursday, September 10, 2015 1:17 PM

Kepada

Peserta Seleksi Substansi Beasiswa Pendidikan Indonesia
di Tempat

Berdasarkan Keputusan Direktur Utama Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP) dengan nomor **KEP-63/LPDP/2015 tanggal 8 September 2015** tentang penetapan hasil seleksi substansi calon penerima Beasiswa Pendidikan Indonesia program magister dan doktoral dalam negeri dan luar negeri tahap III tahun 2015 berdasarkan proses seleksi substansi (wawancara, LGD dan penulisan esai) yang telah dilaksanakan pada tanggal **12 - 28 Agustus 2015 di Jakarta, Medan, Makassar, Yogyakarta, Surabaya dan Bandung**. Kami beritahukan bahwa Anda telah dinyatakan

LULUS

seleksi substansi (informasi status kelulusan dapat dilihat pada akun online pendaftaran masing-masing), untuk proses selanjutnya Anda yang telah dinyatakan lulus seleksi substansi akan mengikuti program **Persiapan Keberangkatan (PK)** yang **WAJIB** diikuti calon penerima beasiswa **sebelum** memulai perkuliahan di Perguruan Tinggi / Universitas tujuan masing-masing. Untuk informasi selanjutnya terkait Persiapan Keberangkatan (PK), pihak LPDP akan menghubungi langsung calon penerima beasiswa via **email** masing-masing.

Sebagai informasi tambahan, peserta yang telah dinyatakan lulus seleksi substansi **paling cepat** memulai perkuliahan awal adalah **bulan Januari tahun 2016**

Demikian informasi kami sampaikan, terima kasih.

Salam

Tim Beasiswa LPDP

Lembaga Pengelola Dana Pendidikan
Gedung A.A. Maramis II, Lantai 2, Kementerian Keuangan
Jalan Lapangan Banteng Timur no. 1 Jakarta 10710
Telp. (021) 3846474; Fax (021) 3846474
Email : cso.lpdp@kemenkeu.go.id

PENTING

"Sesuai dengan Keputusan Menteri Keuangan Nomor 512/KMK.01/2009 tentang Kebijakan dan Standar Penggunaan Akun dan Kata Sandi, Surat Elektronik, dan Internet di Lingkungan Departemen Keuangan bahwa Unit TIK eselon I yang memiliki sistem nama domain masing-masing menambahkan pernyataan disclaimer pada setiap Surat Elektronik untuk mencegah tuntutan hukum atas penggunaan Surat Elektronik, maka email ini (termasuk seluruh lampirannya bila ada) hanya ditujukan kepada penerima sebagaimana dimaksud pada tujuan email ini. Email ini dapat berisi informasi atau hal-hal yang secara hukum bersifat rahasia. Jika terdapat kesalahan pengiriman (Anda bukan penerima yang dituju), maka Anda tidak diperkenankan untuk memanfaatkan, menyebarkan, mendistribusikan, atau menggandakan email ini beserta seluruh lampirannya. Mohon kerjasamanya untuk segera menghubungi Pusintek di alamat email yang tercantum di atas serta menghapus e-mail ini beserta seluruh lampirannya. Semua pendapat yang ada dalam e-mail ini merupakan pendapat pribadi dari pengirim yang bersangkutan dan tidak serta merta mencerminkan pandangan Kementerian Keuangan".